



PRI pide debate de reforma a vivienda

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados federales del PRI, Rubén Moreira Valdez, advirtió que el gobierno no tiene dinero y busca controlar una bolsa de 2.4 billones de pesos del fondo de vivienda del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), para cumplir con los compromisos de construir un millón de vivienda en este sexenio.

El legislador federal sentenció que la reforma al Infonavit pone en riesgo sus ahorros, evidencia que el gobierno no tiene dinero y busca controlar esa bolsa, por lo que llamó a los sindicatos y a los patrones a manifestarse y salir a la calle en defensa de este patrimonio.

Advirtió que también en los cambios se plantea que el patrimonio de los trabajadores va a hacer ahora del Instituto y por su parte el gobierno ya no tendrá la obligación de otorgar aportaciones o subsidios. Por ello, mencionó, aunque de momento se paró este dictamen en la Cámara de Diputados, existe el riesgo de que Morena lo retome en enero o febrero del próximo año para aprobarlo.

Además, expresó su preocupación porque pueda haber un descontrol que genere un problema económico mayor y que se digan mentiras para instrumentar la reforma, pues cuestionó que esta medida sea un mandato del pueblo, como argumenta Morena.

Consideró que más que un parlamento abierto, se requiere un debate nacional porque son millones de trabajadores a quienes se

les tiene que informar qué va a pasar con sus recursos y pidió no olvidar que el dinero del Infonavit no es de todos los mexicanos, es solo de los trabajadores.

El coordinador de los legisladores del PRI anticipó que la reforma va a permitir que haya más representantes del gobierno y una disparidad en los comités de vigilancia, de transparencia y de auditoría, que son los encargados de hacer las cosas y es ahí donde el gobierno se va a apoyar para quedarse con las cuentas.

Puntualizó que la reforma va a permitir que haya más representantes del gobierno; es decir, que suceda lo que hoy pasa en las cámaras del Congreso, una sobrerrepresentación para ganar las votaciones, pero es distinto aquí porque está de por medio el dinero de los trabajadores. Entonces, agregó, va a haber una decisión y una votación sesgada.

CUARTOSCURO.COM



Dice Rubén Moreira que el gobierno quiere quedarse con fondos del trabajador.